



AGRESSION SUR LA MAH1 !!!

Mardi 12 juillet 2022 vers 14h00, lors de l'ouverture d'une cellule pour la mise en place de l'activité « *musclation* » du rez-de-chaussée de la Maison d'Arrêt Homme (MAH) 1, un détenu a fait semblant de récupérer ses affaires de sport à la douche pour donner un violent coup de poing au visage du surveillant.

L'agent a immédiatement réagi afin de maîtriser l'individu et l'alarme portative a été déclenchée par l'agent d'étage, ce qui a permis l'intervention des agents et placer l'agresseur en prévention au Quartier Disciplinaire (QD).

Au cours de l'agression et de l'intervention, le détenu a sauvagement blessé l'agent en lui faisant des contusions :

- ▶ **AU VISAGE**
- ▶ **AU COU**
- ▶ **AU DEUX BRAS**



IL A FALLU TOUT LE PROFESSIONNALISME ET LE SANG-FROID DES DEUX AGENTS !!!

RÉSULTAT L'AGENT A ÉTÉ EMMENÉ AUX URGENCES DE L'HÔPITAL !!!

FO Justice DEMANDE des sanctions disciplinaires et pénales exemplaires à l'encontre du détenu.

FO Justice DEMANDE le transfert du détenu.

FO Justice FELICITE le professionnalisme et le courage des agents et **SOUHAITE** un prompt rétablissement à notre collègue et ami.

SLP **FO Justice** CP Avignon-Le Pontet
Le 12 juillet 2022

